



石巻市教育委員会 生涯学習課

家庭教育学級だより

令和6年9月17日 第7号

石巻中学校 第1回学習会 7月12日金曜日

《講話》メディアとの正しい付き合い方

《講師》石巻市視聴覚センター社会教育主事 相澤洋之 氏

《受講生感想》

◎親子で一緒に参加できたのがよかったです。また、子どもたちの素直な反応に驚きました。SNSに関しては繰り返し教えてあげることが大切だと強く感じました。

◎子どもも分かりやすく、自分事として考えられる内容でよかったです。自分はよく分からないままに子どもにスマホを持たせていたと感じました。子どもとの話し合いをこれからも続けていきたいと思います。



蛇田中学校 第1回学習会 7月12日金曜日

《講話》情報モラル教室

《講師》石巻警察署生活安全課 石黒満里奈 氏

《受講生感想》

◎具体的な事案等を我事として聞くことができました。また、使い方やモラルについて保護者の責任で、ルール作りを含めた定期的な確認の場が必要だと感じました。

◎SNSでのトラブルはとても心配ですが、家でじっくり話すことは実際難しいので、親子共々とてもよい機会だったと思います。



過去の「家庭教育学級だより」も公開しています。どうぞご覧ください

◎石巻市教育委員会 生涯学習課「家庭教育学級」HP

<URL : <https://www.city.ishinomaki.lg.jp/d0010/d0070/d0007/d0070/index.html> >



青葉中学校 第1回学習会 7月12日金曜日

《講話》情報モラル教室

《講師》石巻警察署生活安全課 坂内和子 氏

《受講生感想》

- ◎視覚に訴えながらの説明でたいへん分かりやすかったです。専門用語等の漢字にフリガナがあると子どもたちにはもっとなじみやすかったかも知れません。
- ◎「誰でも被害者にも加害者にもなる」というお話が印象に残りました。我事としてより深く、危機感を持って考えていきたいと思いました。



釜小学校 第1回学習会 7月20日土曜日

《実技》簡単！絵具でダイダイ染め

《講師》NPO法人にじいろクレヨン 主宰 柴田滋紀 氏

《受講生感想》

- ◎親子で楽しく活動できました。思ったよりも簡単だったので自宅でもしてみたいと思います。
- ◎学校の近くで活動している講師柴田さんと交流できて、親子でとても楽しい時間を過ごすことができました。
- ◎親子の会話だけでなく、同じテーブルの中での会話もあり、楽しい交流の場となりました。



釜保育所 第1回学習会 8月30日金曜日

《実技》Tシャツの藍染体験教室

《講師》手づくりんく いしのまき 西村陽子 氏

《受講生感想》

- ◎子どもや他の保護者の方とお話しながら楽しい時間を過ごせました。SDGsにつながる活動ができてよかったです。
- ◎家庭ではできない体験なので、興味深く取り組むことができました。事前準備がすばらしく、作業が大変スムーズに進みました。みなさんに感謝しています。

